
 

ACTA DEL CONSEJO ESCOLAR ordinario 
 

 

Estopiñán, miércoles 21 de mayo de 2014, 15:15 h.  

 

Asistentes (por orden alfabético): 

 

 Cristina Barchino Carrera – Jefa de Estudios 

 Cristina Bueso Ibarz – repres. maestros 

 Alba Garreta Lledós – repres. maestros 

 Anna Grau Miquel – representante de la AMYPA 

 Cristina Martel Gimeno – repres. maestros 

 Rosa Polo Aguilar – Secretaria 

 Ramón Quintillá Arias – repres. padres 

 Marta Quiñonero Chicot – repres. padres 

 Ernest Sales López – repres. padres 

 Mª Pilar Salinas Solanilla – repres. maestros 

 Óscar Segura Pérez – Director 

 Pilar Sin Fillat – repres. maestros 

 

 

Y las ausencias de:  Sonia Aurín Paniello – representante PAS 

    Ana Cabelo Gardeñes – repres. padres 

Isabel Seira Pueyo – repres. municipal de Albelda 

 

 

 

ORDEN DEL DÍA 
 

 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 

La secretaria pregunta si hay alguna cuestión respecto al acta del consejo ordinario 

celebrado en Castillonroy, el día 29 de enero de 2014, que les fue enviada por correo 

electrónico a los miembros del consejo y sin más, se da por aprobada. 

 

2. Valoración de actividades realizadas y pendientes 

Se pasa a hacer un resumen y valoración de las actividades realizadas y pendientes: 

- Visita de los bomberos: Se ha realizado ya en todos los pueblos y gustó a los niños. 

- Parque de tráfico: El parque fue muy bien aprovechado por todos los grupos, ya 

que se hicieron turnos y pudieron pasar por él varias veces, al menos los de 

Alcampell y Albelda. Además en Albelda, junto con los de Castillonroy, se hicieron 

unas charlas sobre castillos para los pequeños y sobre Egipto para los mayores que 

les resultaron muy intersantes. Además de los juegos para convivir en el campo de 

futbol. 

En Alcampell, junto con los de Estopiñán, también asistieron a un cuentacuentos 

organizado por la biblioteca (Yoshi) que estuvo muy bien. Después también 

participaron en la actividad de los bomberos. 

- Coro: La salida a Monzón fue una convivencia muy positiva para todos los 

alumnos que asisten al coro, pues se dieron cuenta de la diversidad en las personas y 

el afán por superarse. En lo referente al encuentro de coros en Huesca estuvo muy 



bien, pues el número de participantes este curso era mayor y resultó muy bonito. 

Además los familiares nos pudieron acompañar en esta actuación. También se ha 

realizado una actuación en la residencia de ancianos “La Sabina” de Albelda. Fue 

muy enriquecedor pues se pusieron en contacto dos generaciones muy diferentes y 

les gustó mucho a los residentes. El domingo 28 de mayo también actuará el coro en 

la iglesia de Albelda, junto con la coral que hay en la localidad, para cerrar el curso. 

- Salida a la biblioteca: Los alumnos de Albelda asistieron a un cuenta-cuentos 

japonés (Yoshi) organizado por la biblioteca en dos grupos y quedaron encandilados 

con los cuentos y la manera de explicarlos. 

- Colonias en Canfranc (22 y 23 de mayo):  En total se han apuntado 42 alumnos. Al 

darse la circunstancia que hay una niña con necesidades educativas especiales, se ha 

considerado oportuno que vaya una maestra más para estar pendiente de ella. El 

autobús bajará a todos los niños de Estopiñán y Castillonroy y en Albelda se hará el 

cambio de autobús con los que van a Selgua. 

- Salida a la granja-escuela Montellano de Selgua (22 de mayo): Se han apuntado 36 

alumnos/as y las maestras que acompañarán serán Estela, Pilar Salinas, Teresa y 

Rosa. 

- Pequevoley. Está prevista una actividad que se nos ha ofertado para realizar un 

clínic de voleibol. El lunes 26 de mayo, por la mañana en Alcampell y después del 

patio en Albelda, sólo destinado a los de 2º y 3er ciclo. 

- Kickboxing. En Albelda, el martes 27 por la tarde está previsto que un exalumno y 

su entrenador hagan una pequeña presentación de esta modalidad deportiva y que 

además puedan preguntar, a la vez que valorar el esfuerzo de este exalumno (Carlos 

Warnet) que ha quedado campeón de España en su categoría. Además tiene 

hermanos en el centro y es una manera de reconocerle su trabajo. 

- Pretenis. Nos han propuesto realizar una sesión de pretenis para dar a conocer este 

deporte; se intentará conseguir que la actividad se realice el 20 de junio para que 

puedan aprovecharla todos los niños del CRA, a partir de 5 años. 

- Visita planta de energía solar (6 de junio): Los alumnos de 2º y 3er ciclo de 

Alcampell visitarán una planta de energía solar que hay en la localidad. 

- Salida en bicicleta (18 de junio): Está prevista una salida de los alumnos de 3º a 6º 

de Alcampell a la ITV de Tamarite en bicicleta. Pueden apuntarse padres. 

- Convivencia en Alcampell (20 de junio): Las actividades no están totalmente 

concretadas. En principio habrá un cuenta-cuentos que nos ha ofertado la editorial 

Edelvives. También habrá la actuación del coro escolar y alguna otra actividad. Se 

barajan varios espacios para realizar las actividades, pero se comunicará a quien 

corresponda, si es necesario el uso de algún local específico. Se recuerda que el APA 

de Alcampell organiza el almuerzo para todos ese día. 

 

3. Evaluación de diagnóstico 

Se informa al consejo de las novedades sobre la evaluación de diagnóstico para este 

curso 13/14: 

- La realizarán los alumnos de 3º de primaria. 

- Las competencias a evaluar serán: la competencia en comunicación lingüística en 

castellano, la competencia matemática y la competencia lingüística en inglés.  

- Las fechas para su realización serán tres días a escoger de la semana del 2 al 6 de 

junio, ya que cada prueba debe realizarse en un día diferente. 

- El alumno dispondrá de 80 minutos para realizar cada prueba, que constará de dos 

partes de 40 minutos y un descanso entre ambas obligatorio de 20 minutos. 

- Los maestros las corregirán y podrán introducir los datos en la aplicación 

informática, desde el 7 al 20 de junio. 

- El cuestionario sociocultural ha desaparecido. 

- Se ha elaborado un Plan y se ha enviado al Servicio Provincial. La coordinadora es 

Pilar Sin. 



- El responsable de pasar la prueba a los alumnos en cada localidad será el profesor 

que les imparte ese área: 

  En Albelda: Maribel (lengua y mates) y Cristina Martel (inglés) 

  En Alcampell: Cristina Bueso (lengua), Alba (mates) y Mª Jesús (inglés) 

  En Castillonroy: Pilar Sin (lengua y mates) y Mª Jesús (inglés) 

  En Estopiñán: Pepa (lengua y mates) y Cristina Martel (inglés) 

- El tutor hará una reunión informativa, unos días antes, con las familias de los 

alumnos de tercero que deban realizarla. 

 

4. Proyecto de equipamiento básico e igualitario de todas las aulas 

Se informa que el Proyecto de equipamiento básico e igualitario TIC para las aulas 

del CRA que se inició en el primer trimestre y que quedó aparcado durante el 

segundo por circunstancias imprevistas, se retoma y continúa con la compra del 

material necesario (1Pc + 1 proyector y soporte + 1 juego de altavoces + 1 pantalla 

enrollable): 3 lotes para Alcampell, 1 para Castillonroy, 1 para Estopiñán y 2 para 

Albelda. Contando que en cada localidad, se buscará el medio para el montaje. 

Se comenta que a partir de ahora habrá en todos los centros un material informático 

de mucho valor y que por ello se deben extremar las precauciones, para que con el 

uso de las aulas no haya ningún percance o posible hurto. Se acuerda que se enviará 

una carta informando de todo ello a los ayuntamientos, para que se tenga en cuenta a 

la hora de dar acceso a las instalaciones del centro. 

 

5. Mejoras diversas 

Se va a realizar un cambio de aula en Castillonroy, el aula de infantil se trasladará a 

la que actualmente se realizan los desdobles, al lado de la de los mayores. Las 

razones argumentadas es que por mayor seguridad es conveniente estar más cerca las 

dos maestras por si hay algún percance o imprevisto. Otra de las razones es que en 

invierno ese aula no alcanza más de los 16 o 17 grados y en primavera es muy 

calurosa. Además cuando llueve, los alumnos de 1er ciclo que hacen desdobles 

deben desplazarse bajo la lluvia y el frío. Por otro lado se aprovecharía el aula actual 

de infantil para utilizarla como sala de usos múltiples. Se comenta que se ha 

redactado una carta formal para solicitar dicho cambio al ayuntamiento y que ha sido 

firmada por la tutora, un miembro del equipo directivo y un representante del APA 

de Castillonroy. 

 

6. Comisión de convivencia 

Se informa al consejo que desde el centro se está trabajando para modificar algunos 

puntos del RRI y concretamente los puntos: 11.1 Faltas de asistencia a clase. Para 

adaptarlo a la tabla de equivalencias establecida para educación primaria en el PAE 

(Prevención del absentismo escolar). 

También se modificará el punto 11.2 Faltas de puntualidad a clase y el 11.3 

Descripción y corrección de conductas para la convivencia. Este último es el más 

complejo pues se deben seguir los protocolos especificados en la carta de derechos y 

deberes según la tipología de falta cometida. 

Otra cuestión de la que se informa es el conflicto en el que se ha visto involucrada la 

tutora de infantil de Estopiñán. La Jefe de Estudios explica brevemente la situación 

que ha provocado la baja de esta profesora, a partir de haber recibido varios e-mail 

intimidatorios por parte de la madre de un exalumno. Se comenta que el APA de 

Alcampell no le ha dado ninguna credibiblidad a esa madre y los padres de la 

localidad de Estopiñán tampoco. Al finalizar se decide que se redactará una carta de 

apoyo a dicha profesora, en nombre de todo el consejo escolar del centro y se enviará 

al Director del Servicio Provincial y una copia también a ella. 

 

 



7. Ruegos y preguntas 

- La representante de padres de Albelda informa que el próximo día 13 de junio se 

realizarán elecciones para escoger a 7 nuevos miembros de la junta. Además 

pregunta porque se ha cambiado el horario de apertura por la tarde de la puerta 

principal. Comunica que se debería abrir antes, pues los niños se agolpan en la puerta 

y corren a la fila arrollando a los más pequeños. Se explica que las monitoras de 

comedor habían manifestado que al estar los alumnos de comedor a veces surgían 

conflictos entre los vigilados y los que venían de casa y no se sabía de quién era la 

responsabilidad. Al finalizar se propone una solución adecuada para todos; en 

principio se les comunicará a las monitoras del comedor que 5 minutos antes de la 

hora de inicio de las clases, entren a los alumnos de comedor para asearse y se abrirá 

la puerta principal al resto. Cuando toque el timbre y suban las filas, los del comedor 

se incorporarán a su grupo. 

- Se pregunta sobre los cambios que puedan afectar al CRA cuando se introduzca la 

LOMCE, pero se informa que hasta el 20 de junio no saldrá publicado el currículo 

definitivo y las instrucciones a seguir. Se espera que a los CRAs se les facilite al 

menos el poder adaptar el número de horas, pues en el aula estarán dos o más 

niveles. 

 

Se emplaza a todos los miembros del consejo a la próxima reunión que tendrá lugar 

en Albelda, el día 26 de junio de 2014.   

 

 

 

 

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 16:25 h. 

 

 

 

 

 

Vº Bº   

El Director       La Secretaria 

 

 

 

 

Fdo. Óscar Segura Pérez     Fdo. Rosa Polo Aguilar 

 


